

Actos violentos en Haití dejan un centenar de muertos en el primer trimestre del año



Puerto Príncipe, 7 may (RHC) Un centenar de personas murieron violentamente en Haití entre enero y marzo de este año, divulgó un informe de la Red Nacional en Defensa de los Derechos Humanos.

El reporte detalla que entre los fallecidos se identificaron 13 agentes de policía, y que la mayoría de las muertes están relacionadas con operaciones de las bandas armadas en varias ciudades del país.

La Red humanitaria advierte en el texto que la población haitiana está siendo testigo del aumento de la inseguridad en el país, y que los líderes de pandillas informan abiertamente sobre sus capacidades en materia de armas y municiones.

En el informe se denuncia también que las bandas armadas están protegidas por las autoridades, así como las prácticas de la Empresa de Electricidad de Haití, la cual contrata a individuos armados para obligar a los habitantes de los barrios más poblados a cumplir con sus obligaciones con la institución.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190076-actos-violentos-en-haiti-dejan-un-centenar-de-muertos-en-el-primer-trimestre-del-ano>



Radio Habana Cuba